

El mundo se une una vez más contra el bloqueo a Cuba



Mayo concluye como se inició, con un cada vez más dinámico y fuerte movimiento de solidaridad con Cuba. Foto: Minrex.

Por: María Josefina Arce

Mayo concluye como se inició, con un cada vez más dinámico y fuerte movimiento de solidaridad con Cuba. El mundo se vuelve a unir este fin de semana para demandar el levantamiento del bloqueo norteamericano que daña a las familias cubanas.

Este domingo la geografía mundial se hará eco otra vez del reclamo que cese la persecución política, financiera y comercial contra la Mayor de las Antillas, que impide su desarrollo socioeconómico.

Una nueva caravana mundial exigirá al presidente estadounidense, Joe Biden, que cumpla con sus promesas electorales sobre el tema Cuba, el cual declara ahora no es prioritario.

El nuevo gobierno ha mantenido intactas las más de 240 medidas contra el pueblo de la nación caribeña, adoptadas bajo la administración de su antecesor Donald Trump incluso en tiempos de pandemia que han dificultado el enfrentamiento del país a la Covid-19.

La convocatoria a esta tercera caravana ha tenido una gran aceptación en Estados Unidos, donde participarán ciudadanos de diversas urbes. La Coalición Nueva York-Nueva Jersey Cuba SI estará presente para patentizar su rechazo al genocida cerco.

Prolífico ha sido este mes en acciones a favor del derecho de los cubanos a escoger su camino y construir su proyecto de país. El mundo no ha descansado y ha desarrollado diversas iniciativas.

En las redes sociales se han multiplicado los mensajes de apoyo a la lucha de Cuba contra el bloqueo, que en casi seis décadas ha ocasionado daños por más de 138 mil 843 millones de dólares.

El Movimiento Antibloqueo a Cuba, conocido por las siglas NEMO, cuenta ya en Facebook con más de 100 MIL seguidores, sin tener el patrocinio de nadie, ni gastar dinero, destacan sus promotores.

Ahora tienen como objetivo crecer en suelo estadounidense, donde ya existe un amplio movimiento de solidaridad con el archipiélago cubano.

Desde La Habana la Confederación Internacional Oxfam pidió a los congresistas estadounidenses a eliminar el cerco económico contra Cuba, que impacta en la vida cotidiana de los sectores más vulnerables, sus familiares y medios de subsistencia.

Aún sin concluir mayo se preparan nuevas acciones para el mes por iniciar, cuando será llevado a la Asamblea General de la ONU el proyecto de resolución de Cuba sobre la necesidad de poner fin al bloqueo norteamericano, que viola los más elementales derechos humanos de todo un pueblo.

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/258937-el-mundo-se-une-una-vez-mas-contr-el-bloqueo-a-cuba>



Radio Habana Cuba